

Chiste macabro: le dieron agua oxigenada y ahora pelea por su vida



Un joven de 17 años concurre a su primer día de trabajo en un frigorífico ubicado en **San Martín**. Como bienvenida un grupo de compañeros le hizo una broma que puede terminar en una tragedia.

Según consta en el informe policial, luego de ingresar a las 4.30 de la mañana a su trabajo, pidió un vaso de agua y sus compañeros no tuvieron mejor idea que darle **agua oxigenada** (industrializada).

Al ingerirla, el líquido le provocó una grave quemadura en el esófago y en el estómago, por lo que sus propios compañeros lo trasladaron al hospital **Perrupato**, en donde permanece internado peleando por su vida.

La fiscalía de San Martín deberá investigar que imputación le corresponde a estas personas que pusieron en riesgo la vida de un joven de 17 años.

Lo cierto es que por la mala broma que jugaron podrían arriesgar penas incluso de prisión.



Fuente: Mendoza Vox Populi